
「令和５年度ＰＴＡ総会報告」 

 

去る４月２２日（土）１３時１０分より本校第１体育館で令和５年度ＰＴＡ総会が開催されま

した。今年度は４年ぶりに授業参観を再開したこともあり，総会出席者は昨年を大幅に上回る

２１０名となりました。総会は当日の出席者数及びあらかじめ提出された委任状４９６通を合

わせて会員数の過半数を超えたため成立し，議長狩野久義様のスムーズな進行により滞りな

く議事が進められました。質疑応答では令和５年度教育振興会予算書（案）の繰越金の額の

多さについて質問があり，本校事務室長の内海より以下の回答がありました。「今年度は５月

１５日（月）に集金を行い，５月下旬に各会計振り分け，実質お金が入るのが６月に入ってか

らとなる。現在はそれまでの期間に必要な支出について繰越金でまかなっている状況にある

ため，予算書の繰越金の額になっている。あらかじめ繰越金を予備費に入れておく方法もあ

る。」それ以外に質疑応答はなく，全ての議案が承認されたことを報告します。 

また，ＰＴＡ会長には昨年度に引き続き，小嶋昌信様が就任されました。本部役員には新た

なスタッフを迎え，スタートということになりました。今年からはＰＴＡ事業も徐々に新型コロナ

ウィルス感染症拡大以前の状況に戻ることが考えられますが，いろいろな場面でご理解ご協

力をお願いいたします。 

総会後は，学年ＰＴＡ・学級ＰＴＡも予定どおり実施されました。参加された保護者の皆様，

長時間の会議出席ありがとうございました。 

 

 

 

 


